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Introducción  
 
Dentro de este trabajo se analiza por capítulos la serie catalana Merlí en donde la 
trama gira en torno a un profesor de filosofía muy carismático y sarcástico Merlí 
Bergeron quien pretende motivar a los alumnos a interesarse más en la filosofía, a 
que sean personas que puedan tener un criterio propio y que sepan decidir y cómo 
tomar buenas decisiones, para lo cual utiliza métodos que ninguno de los demás 
profesores utilizan 

 Reconocido por ser un maestro poco ¨normal¨Merlí emprenderá estos cursos con 
sus peripatéticos para llenarlos de la sabiduría que los filósofos nos han dejado, 
pero lo ha modernizado un poco más, ya que nos presenta muchas problemáticas 
de la adolescencia actuales, pero bueno para eso están nuestros filósofos y Merlí 
para ayudarnos. 
Los peripatéticos al principio son muy básicos pero después de esto comenzarán 
a poner en duda todo lo que hacen y si esta bien. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 



 
 
 
 



 

 
 
 
 
 



 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Merlí 
  
Bueno este es el personaje principal, por quienes todos los alumnos moriríamos, 
alguien que te hace sentir en confianza de una manera impresionante por lo que 
pude ver en la serie, la verdad es que Merlí es como un antihéroe, o sea alguien 
que no es como los protagonistas normales, si no que hace cosas que están 
¨mal¨pero siempre logra salirse con la suya, ya que su manipulación es excelente. 
A Merlí se le categorizó como un profesor raro, alguien que buscaba la confianza 
de sus alumnos y por eso, para lo cual utilizaba pues la empatía, hablaba en 
mismo lenguaje no tan coloquial, estaba a favor de los intereses y gustos de los 
adolescentes como por ejemplo hacer trampas, no tener que estar dentro de las 
normar y se las personas que quisieran ser, vio por la vida de muchos de sus 
estudiantes, los ayudo cuando mas lo necesitaban, meramente como un padre, 
que bueno yo lo hubiera sentido así de haber sido mi profesor. 
Tenía un método de estudio totalmente opuesto a Eugeni quien es su compañero, 
puesto que él solamente se basaba en la memorización de las cosas, fechas y 
nombres, alguien que en lo mínimo buscaba tener una relación de amistad con 
sus alumnos. 
Creo que Merlí también debería aprender a hacer lo que predica, es decir debes 
de predicar con el ejemplo. 
Igual no era el mejor padre pero lo intentava a su manera, por dios ¿Quién 
aceptaria tan rapido que su hijo es homosexual? Y no es un comentario 
homofóbico, si no que me refiero que lo tomó con tanta calma, con tanta serenidad 
y es que así se debería de tomar y de no criticar a los hijos. 
Realmente me ha encantado su personaje y más como profesor 
  

Conclusión 
La serie de Merlí me ha hecho ver la filosofía desde otro ángulo, puesto que la 
serie ayuda mucho, ya que pone muchos temas sonados en la adolescencia como 
ejemplos. Más que solamente entretener deja un mensaje muy claro, debemos ser 
personas más despiertas, y alertas de donde estamos, de que es lo que queremos 
y de si lo que estamos haciendo está bien, que está bien preguntar y dudar todo 
porque solamente así descubriremos la verdad o encontraremos más rápido la 
mentira. 
Nos alienta a que siempre hay gente buena en el ambiente educativo que se toma 
su trabajo con gran pasión y con unas inmensas ganas de que las personas que 
hoy en día nos estamos formando, no seamos mediocres y que no nos 
conformemos con lo que tenemos, si no que aventemos a esa vaca por el 
precipicio y aprendamos a explotar nuestros conocimientos y nuestras habilidades. 
No enseña a que los amigos siempre van a hacer quienes nos ayuden a triunfar o 
quienes nos hagan caer, que demos dejar de lado todo lo malo y las envidias que 
se puedan tener en un salón de clase, que todos somos diferentes y que nadie es 
igual a nosotros y es por eso que debemos tener tolerancia, paciencia y respeto. 
Me gusto mucho la serie y espero verla con más calma algún día  


